

# OPINI PUBLIK

## Wakili Kapolresta, Kapolsek Mataram Hadir Kegiatan Pembukaan Pelatihan Instruktur Dasar PC IMM Kota Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Mar 4, 2023 - 21:43



Mataram NTB - Dalam rangka mewakili Kapolresta Mataram, Kapolsek Mataram Kompol Tauhid SH turut hadir dalam kegiatan pembukaan Pelatihan Instruktur Dasar Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah PC. IMM Kota Mataram bertempat di Gedung PW. Muhammadiyah jalan Lingkar selatan, Kel. Jempong Kec. Sekarbela Kota Mataram. Sabtu, (04/03/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut mewakili Kapolres Mataram Kompol Tauhid SH Kapolsek Mataram, Ketua Cab. IMM Kota Mataram Widodo, Ketua DPD IMM NTB Anhar, Sekretaris Vokal IMM NTB Kanda Musleh Suaeb, Ketua PDM Ayahanda Drs. Rawinghut M.pd, Peserta pelatihan 12 orang dan Kader IMM Kota Mataram sekitar 50 orang

Diawali dengan sambutan Ketua panitia kegiatan memberi sambutan pada intinya ucapan terimakasih kepada yang hadir dan selamat kepada 12 orang yang sudah terpilih untuk mengikuti kegiatan Pelatihan Instruktur Dasar Ikatan Mahasiswi Muhammadiyah PC. IMM Kota Mataram yang di mulai dari tanggal 4 Maret 2023 s/d 9 Maret 2023.

Kemudian Ketua Cab. IMM Kota Mataram menyampaikan bahwa 12 orang yang sudah terpilih menjadi peserta Pelatihan Instruktur Dasar Ikatan Mahasiswi Muhammadiyah PC. IMM Kota Mataram saya harapkan jangan terlalu berbangga diri, tetapi selama pelatihan agar setiap apa ilmu yang akan di ajarkan agar dapat di serap semua dan menerapkan kepada adik-adik kader selanjutnya sebagai bentuk regenerasi.

Dilanjutkan Ketua DPD IMM NTB menyampaikan Pelatihan Instruktur Dasar Ikatan Mahasiswi Muhammadiyah PC. IMM Kota Mataram sangat penting untuk di lakukan karena di harapkan mampu untuk membentuk / melahirkan kader IMM yang memiliki kemampuan mumpuni, sehingga untuk melahirkan kader yang bagus, harus di gembleng oleh instruktur yang bagus pula.

Kapolsek Mataram Kompol Tauhid SH juga berkesempatan menyampaikan bahwa kehadiran saya saat ini adalah untuk mewakili bapak Kapolresta Mataram yang berhalangan hadir, perlu di ketahui bahwa saya sebelum menjadi Polisi merupakan mahasiswa Muhammadiyah, otomatis saya ini bisa di katakan orang IMM juga dan saya berasal dari wera. Insyaallah setiap kegiatan yang adik-adik laksanakan akan saya dukung, selama itu untuk kebaikan bersama, selamat kepada peserta yang sudah terpilih untuk mengikuti kegiatan pelatihan Instruktur Dasar Ikatan Mahasiswi Muhammadiyah PC. IMM Kota Mataram.

" Saya berharap agar para peserta dapat menyerap semua ilmu yang akan di ajarkan selama pelatihan sehingga bisa menjadi instruktur yang baik dan tentunya akan menghasilkan kader IMM yang lebih baik ", pungkasnya. (Adb)